

新年のご挨拶

東京電力パワーグリッド株式会社
小田原支社長 岩村 佳紀

新年、明けましておめでとうございます。

貴組合員の皆さまにおかれましては、健やかな新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。
また、平素より、電気事業の運営に多大なるご理解・ご協力を賜り、この場をお借りして、厚く御礼申し上げます。

昨年は、ウクライナ情勢に伴うエネルギー問題、地震・異常気象による度重なる電力需給逼迫という大変厳しい状況に直面しましたが、登録調査機関による調査業務や、引込線関係工事、住宅電気工事センターの運営等、地域のお客さまに対する電気保安の確保と電気工事業界の発展にご尽力くださり、改めて感謝申し上げます。

未だ新型コロナウイルスの猛威は衰えることを知りませんが、各所で様々な行事や催し物が再開される等、少しずつではありますが日常を取り戻す動きも出てきております。そうした中、昨年暮れには私共も以前のように貴組合員の皆さまと直接、意見交換を行う機会をいただき、作業安全の確保や日常業務の諸課題解決に繋がる、大変有意義な機会にできたと実感しております。

本年も、このような対話を重ね、お互いの理解を深めていくことによって、電気のサプライチェーンを担うパートナーとしてより強固な関係を構築し、お客さまのために何ができるか、その期待を超えていけるよう、これまで以上に力を合わせて参りたいと存じますので、変わらぬご支援を賜りますよう、お願いいたします。

貴組合の益々のご発展と、組合員の皆さまのご活躍、ご健勝を心よりお祈り申し上げます。
本年もどうぞ宜しくお願いいたします。